



Camagüey- Como muestra de solidaridad con el pueblo de Palestina los artistas en formación de la Academia de las Artes Vicentina de la Torre se unieron en el espectáculo Voces por la paz, que tuvo lugar hoy en esta ciudad.

El encuentro forma parte de las propuestas del XI Festival de las Artes, que se inició hoy y se extenderá hasta el 17 de noviembre bajo el lema Arte joven por la Paz.

Leonardo Leyva, presidente del Comité Organizador y director artístico general, explicó que lo más importante es la formación integral de los estudiantes y se han creado muchos espacios internos para lograr mayor integración y nuevas dinámicas.

Yuleidis Cardero, directora de la Academia, agradeció a personalidades e instituciones culturales como la Unión de Escritores y Artistas de Cuba y al Consejo Provincial de las Artes Escénicas, por el acompañamiento y mantener vivo el rol pedagógico y las relaciones con la enseñanza artística.

Esta noche el centro cultural José Luis Tassende será sede del recital de la Agrupación Vocal Desandann bajo la dirección de Teresa Romero y más adelante, en la galería Jesús Ruiz de la propia institución, se desarrollará una exposición, el concurso de carteles alegóricos a las obras en competencia y la ventas de libros.

Dentro del cronograma también se encuentran las clases del maestro Reynaldo Echemendía Estrada, director del Ballet Folklórico de Camagüey, y la del Premio Nacional de Danza, José Antonio Chávez Guetón, junto con el panel Desafíos y estrategias de la enseñanza del teatro del siglo XXI.

Dedicado a Chávez Guetón se realizará el conversatorio El ballet como espacio de permanencia e identidad, y en otros escenarios se hablará del papel del instructor de arte frente a un nuevo pensamiento social y cultural.

El panel La enseñanza del arte frente a la globalización, las tecnologías y el mercado pseudocultural, y la clase demostrativa Alternativas estéticas en las prácticas dancísticas representan oportunidades para el intercambio de los educandos con los especialistas de las diferentes materias.

Otras propuestas la conforman las conferencias Ballet de Camagüey: espacio de aprendizajes y persistencia, 56 años de historia, así como el Proceso creativo y experiencia personal, que impartirá el destacado artista de la plástica Joel Jover.

Los estudiantes de la especialidad de ballet participarán en el Concurso de coreografía Hilda Zaldívar in memoriam, mientras los más pequeños podrán disfrutar de la presentación de la agrupación La Andariega con el espectáculo La Olla, así como Letras y risas, auspiciado por el Centro Provincial del Libro y la Literatura, junto a los payasos Florecita y Cebollita.

Momento especial del certamen será la gala de premiación y clausura, donde tendrá lugar un merecido homenaje al maestro Lorenzo Linares Duque, uno de los más grandes paisajistas contemporáneos cubanos, recientemente fallecido.

Texto: ACN

Foto: Consejo Provincial de las Artes Escénicas